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Data: Vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois. Local: Rua General Labatut, 1 
273, Barris, Salvador, Bahia e por videoconferência. Com as presenças dos Conselheiras(os): 2 
Diretoria: Enfª Giszele de Jesus dos Anjos - Presidente; Enf Holmes Rocha dos Santos Filho – 3 
Vice-Presidente; Enfª Stella Renathe Tolentino Silva Souza – Primeira Secretária; Enfª Jamile 4 
Santos de Carvalho – Segunda Secretária; TE Kátia Nascimento Gama – Primeira Tesoureira; 5 
TE Josimari Xavier dos Santos – Segunda Tesoureira; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): TE 6 
Cristiane Miranda da Silva; TE Cristiane Moreira Azevedo; Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; 7 
Enfª Gabriela Souza de Oliveira; TE Gilma do Carmo Campos Alves; Enfª Jamile Carvalho 8 
Rodrigues; Enf Jefferson Alves Santana; Enfª Joice dos Santos Reis; TE José Welton de Jesus; 9 
TE Maria Ângela da Conceição;. Conselheira Suplente convocada: TE Ana Cristina da Cruz 10 
Ramos; demais Conselheiros Suplentes: Não houve. Ausência justificada: Enfª Maria Luiza 11 
Leitão Campelo. Também estiveram presentes: O Conselheiro Federal, Cláudio Luiz da Silveira 12 
(COFEN); o Assessor Especial (PROGER), João Bosco Tavares Mattos; a Coordenadora do 13 
Núcleo de Processo Ético, Natália Souza da Silva Cruz. I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos 14 
trabalhos e verificação do quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início à 666ª 15 
Reunião Ordinária do Plenário do Coren-BA, às nove horas e vinte e oito minutos, com as 16 
presenças dos(as) Conselheiros(as) acima mencionados(as). 1.2 Aprovação de Ata: Não 17 
houve. 1.3 Leitura de Correspondências: Não houve. 1.4 Informes: 1.4.1 Visita do 18 
Conselheiro Federal Claudio Silveira – A Presidente Giszele Paixão informa que o Conselheiro 19 
Federal Claudio Luiz da Silveira está presente no Regional da Bahia e participa da Plenária. O 20 
Conselheiro Claudio Silveira agradece à Presidente Giszele Paixão pela recepção e aproveita 21 
para informar ao Plenário que, no Cofen, cada Conselheiro Federal responde por dois 22 
Regionais e que, em seu caso, ele é responsável pelos Regionais da Bahia e do Tocantins. O 23 
Conselheiro destaca que esta é a “segunda ou terceira” vez que visita o Coren-BA e sempre 24 
foi muito bem acolhido, pelo então presidente interino, Holmes Rocha e, atualmente, pela 25 
Presidente Giszele Paixão e todos os demais Conselheiros.  Claudio Silveira se coloca à 26 
disposição para colaborar com o Coren Bahia no que for necessário. A Presidente destaca que 27 
o Conselheiro Federal tem dado todo o suporte necessário, com respostas e orientações 28 
técnicas ao Regional da Bahia. II ORDEM DO DIA: 2.1 Julgamento de Processo Ético: 2.1.1 29 
Julgamento do Processo Ético nº 205/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO) 2.1.2 30 
Julgamento do Processo Ético nº 024/2018 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO) 2.1.3 31 
Julgamento do Processo Ético nº 112/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO) 2.2 Julgamento 32 
de Admissibilidade: 2.2.1 Julgamento de Admissibilidade do Processo Administrativo nº 33 
127/2021 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO) 2.3 Aprovação de Decisões: 2.3.1 Apreciação da 34 
minuta da Decisão nº 070/2022 – Às onze horas e vinte e seis minutos, a Presidente Giszele 35 
Paixão dá início à pauta lembrando que, durante a 665ª Reunião Ordinária, foi apreciada a 36 
reavaliação da Decisão Coren-BA nº 003/2013 – que dispõe sobre uso de cartão de crédito 37 
para recebimento de anuidades devidas no âmbito do Conselho Regional de Enfermagem da 38 
Bahia, e dá outras providências e, ao final, o Plenário aprovou  a alteração da referida decisão, 39 
acatando a utilização de cartão de crédito e débito para pagamentos de anuidades devidas, 40 
anuidades vigentes e pagamentos de taxas no âmbito do Coren-BA. Assim, a presidente lê a 41 
minuta da nova Decisão. Após leitura, o Plenário aprova, por unanimidade, a Decisão nº 42 
070/2022 – que versa sobre instituir a modalidade de pagamento e parcelamento de anuidade 43 
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e outras receitas através de cartão de crédito/débito no âmbito do Coren-BA. 2.3.2 Apreciação 44 
da minuta da Decisão nº 071/2022 – Após apreciação, o Plenário aprova a Decisão nº 45 
071/2022, que reabre a Subseção do Coren-BA no município de Paulo Afonso-BA; 2.3.3 46 
Apreciação da minuta da Decisão nº 072/2022 – Após apreciação, o Plenário aprova a Decisão 47 
nº 072/2022, que reabre a Subseção do Coren-BA no município de Paulo Guanambi-BA; 2.3.4 48 
Apreciação da minuta da Decisão nº 073/2022 – Após apreciação, o Plenário aprova a Decisão 49 
nº 073/2022, que reabre a Subseção do Coren-BA no município de Irecê-BA.  Ao final, alguns 50 
Conselheiros pedem a palavra. O Conselheiro José Welton fala que este é um dos votos mais 51 
importantes, se não, o mais importante, desde quando a atual gestão iniciou. Lembra que, 52 
desde o início da campanha da chapa, a promessa feita foi a da reabertura das subseções e 53 
que, embora a atual gestão venha trabalhando muito com as atividades finalísticas do 54 
Conselho, com os projetos que propõem melhorias para a categoria, esse é um momento de 55 
grande felicidade. O Conselheiro afirma que o Plenário está extremamente feliz por esse 56 
avanço enorme para a categoria. Observa que o Coren-BA vai descongestionar alguns setores 57 
da sede, dando acessibilidade aos profissionais que tem dificuldade na solicitação de serviços. 58 
A Conselheira Segunda Secretária, Jamile Santos, ratifica a fala do Conselheiro José Welton e 59 
ressalta que, por residir, como a Conselheira Primeira Tesoureira, Kátia Gama, no interior da 60 
Bahia, conhece as dificuldades e recebe reclamações de profissionais de sua cidade e 61 
localidades próximas sobre a dificuldade de locomoção, sobre o gasto financeiro. Ressalta que 62 
a medida irá proporcionar mais conforto, mais qualidade e acessibilidade a esses profissionais. 63 
A Conselheira expressa o quanto se sente grata por fazer parte deste projeto. A Conselheira 64 
Daniela Pinheiro fala que a Enfermagem da Bahia está em festa, porque os profissionais dos 65 
interiores se queixavam por não conseguir resolver suas pendências com a Autarquia, sendo 66 
obrigado a viajar, faltar trabalho. Destaca que a sensação de cumprir o que foi prometido é 67 
fantástica e fazer parte disso é ainda mais gratificante. A Conselheira Josimari Xavier lembra 68 
que, durante a campanha, a dificuldade de acesso ao Conselho foi uma das maiores queixas 69 
feitas pelos profissionais nos interiores do estado. Lembra que a chapa recebeu muitas 70 
manifestações de profissionais que queriam estar em dia com suas obrigações junto ao 71 
Conselho. Destaca que hoje o Plenário cumpre emocionado essa etapa e que ressalta que a 72 
atual gestão ainda fará muitas evoluções. A Conselheira Kátia Gama expressa sua emoção pelo 73 
Plenário estar cumprindo uma promessa tão importante de campanha e diz estar muito feliz. 74 
A Conselheira Joice Reis fala que hoje o Coren-BA está presente e participativo na vida do 75 
profissional de enfermagem. Destaca que, além da abertura das subseções, existem grandes 76 
projetos que foram discutidos no período de campanha e que já vão começar a ser 77 
implementado para a categoria. A Conselheira parabeniza a Diretoria, os demais Conselheiros 78 
do Plenário e todos os colaboradores pelos esforços e diz que o empenho deste grande grupo 79 
vai melhorar a vida das categorias de Enfermagem baiana. A Conselheira Primeira Secretária, 80 
Stella Renathe diz se sentir emocionada, como profissional de enfermagem, e por ter a 81 
oportunidade de fazer parte desta gestão que, realmente, se importa com as categorias da 82 
Enfermagem e quer mudanças. Diz que este é um grande marco e que se sente honrada por 83 
fazer parte deste momento, acreditando que outras conquistas virão. Destaca a importância 84 
de que o grupo de mantenha unido, em prol da melhoria das categorias de enfermagem. 85 
Representando o Cofen, o Conselheiro Federal Claudio Silveira ressalta que a inscrição, 86 
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registro e cadastro também representam atividades fim do Conselho e a proximidade com os 87 
profissionais é algo que o Cofen também defende. Destaca a relevância de o profissional ter 88 
fácil acesso ao serviço que o Conselho oferece e diz entender que para a reabertura das 89 
subseções, foram consideradas as questões de logística e financeira da Autarquia. O 90 
Conselheiro Federal parabeniza a Diretoria e todos os Conselheiros do Plenário pela decisão. 91 
A Presidente Giszele Paixão fala sobre o sentimento de gratidão e alegria por estar fazendo 92 
parte do Plenário do Coren-BA, representando mais de 152 (cento e cinquenta e dois) mil 93 
profissionais no estado. A Presidente ressalta que reabrir as subseções foi um compromisso 94 
firmado durante a campanha, por entender todo o transtorno que o fechamento das 95 
subseções causou aos profissionais, que deixaram de ter o Coren próximo, presente. A 96 
Presidente destaca que a atual gestão está assumindo o compromisso de reabrir as subseções 97 
de Paulo Afonso, Guanambi e Irecê, ainda este ano, expandindo e trazendo qualidade no 98 
atendimento, pois os profissionais merecem um Coren presente e que represente as 99 
categorias da Enfermagem. A Presidente finaliza falando que a gestão trabalhará cada vez 100 
mais para tornar o Coren forte e presente para toda a Enfermagem e destaca a importância 101 
da presença do Conselheiro Federal Cláudio Silveira neste momento que considera histórico 102 
para a gestão. A Presidente ressalta que em breve a gestão estará presente nesses municípios 103 
dialogando com as categorias para que o Coren-BA possa entregar as subseções da melhor 104 
forma possível para os profissionais que tanto esperam desta gestão. O Chefe de Gabinete, 105 
Vlamir Landim, expressa sua alegria por estar vivenciando este que considerada um momento 106 
histórico para o Coren-BA e cada um dos Conselheiros do Plenário desta gestão e, sobretudo, 107 
para a vida dos profissionais que estão nos municípios que serão contemplados pela 108 
reabertura das subseções. Destaca que, como atores políticos, este Plenário cumpriu uma 109 
missão e cada dia mais deve trabalhar para representar as três categorias da enfermagem que 110 
sofreu muito com o fechamento das subseções. O Chefe de Gabinete faz referência aos 111 
profissionais que receberam a chapa “Enfermagem, eu quero mudar” durante a campanha e 112 
diz que esse acolhimento foi o resultado da maior votação que uma chapa obteve durante 113 
uma eleição do Coren-BA. Vlamir Landim faz ainda menção honrosa ao ex Presidente do 114 
Cofen, Manuel Carlos Neri da Silva e à atual Presidente, Betânia Maria Pereira dos Santos; ao 115 
diretor financeiro do Cofen, Gilney Guerra de Medeiros; chefe de Gabinete do Cofen, Magno 116 
Guedes; e ao servidor do Cofen, designado como colaborador do Coren-BA Elderson Ferreira 117 
da Silva. Vlamir Landim destaca o apoio às causas da Enfermagem e aos Conselhos Regionais, 118 
prestado pelo Cofen. Vlamir Landim também faz referências à diretoria da Companhia 119 
Hidrelétrica do Vale do São Francisco (Chesf), que cedeu uma casa para instalação da Subseção 120 
de Paulo Afonso; à diretoria da Atenção Básica de Paulo Afonso; ao Secretário de Saúde e toda 121 
de Paulo Afonso; e a todo o staff de Guanambi, Paulo Afonso e Irecê, que acolheu o Coren-BA 122 
com todo o carinho. O Chefe de Gabinete finaliza parabenizando ao Plenário da atual gestão 123 
do Coren-BA, pela abertura das subseções e destaca que outras duas subseções ainda deverão 124 
ser reabertas e que há propostas de estudos para abertura de subseções em outros 125 
municípios. Às doze horas e quatorze minutos, a sessão é encerrada. 2.4 Aprovação de 126 
Processos Administrativos – Prorrogação/Contratação: Às doze horas e dezesseis minutos, a 127 
Primeira Secretária, Stella Renathe apresenta os Processos Administrativos para apreciação e 128 
deliberação do Plenário: 2.4.1 PA 069/2020 – 2º Aditivo de Prazo de 12 (doze) meses ao 129 
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Contrato: 015/2020, firmado entre o Coren-BA e a empresa FSF TECNOLOGIA SA. 2.4.2 PA 130 
059/2022 – Registro de Preço consignado em ata e determinar as condições que disciplinarão 131 
eventual contratação de fornecimento de licença de acesso para uso de solução integrada de 132 
colaboração e comunicação corporativa, em ambiente de nuvem, na modalidade de software 133 
com serviço continuado, incluindo suporte técnico remoto, migração de dados e treinamento 134 
para administração da solução para o Coren-BA. Após apreciação, o Plenário aprova, por 135 
unanimidade dos presentes, os Processos Administrativos supracitados. Após apreciação, o 136 
Plenário aprova, por unanimidade, os Processos Administrativos supracitados. 2.5 [inclusão 137 
de pauta] Proposta de Reformulação Orçamentária 2022 - Apreciação pelo Plenário da 138 
proposta de Reformulação Orçamentária no exercício 2022, com foco na qualificação da 139 
Infraestrutura Administrativa da Sede e Subseções, apresentada pelo Assessor de 140 
Planejamento e Gestão, Nadson Falcão. O Assessor explica que a proposta consiste na 141 
Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 363.673,33 (trezentos e sessenta e 142 
três mil seiscentos e setenta e três reais e trinta e três centavos), destinado à execução de 143 
projetos relativos à qualificação da infraestrutura administrativa da sede e subseções da 144 
Autarquia. Informa que o recurso é proveniente do superávit financeiro apurado no balanço 145 
patrimonial dos exercícios anteriores, no valor de R$ 5.886.150,56 (cinco milhões oitocentos 146 
e oitenta e seis mil cento e cinquenta reais e cinquenta e seis centavos). Nadson Falcão 147 
informa ainda que o valor do orçamento para o exercício, em face das alterações, será de R$ 148 
29.363.673,33 (vinte e nove milhões trezentos e sessenta e três mil seiscentos e setenta e três 149 
reais e trinta e três centavos). Após os esclarecimentos, o Assessor Nadson Falcão faz a leitura 150 
da minuta da Decisão nº 074/2022, que aprova a Reformulação Orçamentária para 151 
investimentos em capital no exercício 2022 do Coren-BA. Concluída a apresentação, a 152 
Presidente Giszele Paixão abre para discussão. Não houve discussão. A Presidente abre para 153 
votação e a Primeira Secretária, Stella Renathe, faz a verificação do voto. Não houve 154 
manifestações contrárias à proposta. Desta forma, por unanimidade, o Plenário aprova a 155 
proposta, orçamentária, bem como a Decisão nº 074/2022, que aprova a Reformulação 156 
Orçamentária para investimentos em capital no exercício 2022 do Coren-BA. III O que ocorrer: 157 
3.1 Mobilização das categorias da Enfermagem para apoio ao PL 2564 – A Presidente Giszele 158 
Paixão informa que nesta terça-feira, 19 de abril, foi firmada a data que será pautado o PL 159 
2564, do piso salarial. A Presidente pede aos Conselheiros para que se mantenham engajados 160 
nas redes sociais e que marquem os Deputados Federais, pedindo sensibilidade e apoio à 161 
aprovação do piso. Destaca que a enfermagem necessita deste reconhecimento e valorização. 162 
A Presidente fala que o Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem está engajado 163 
nesta luta. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e quarenta e sete minutos, deu-se por 164 
encerrada a reunião. E para constar eu, Stella Renathe Tolentino Silva Souza, lavro a presente 165 
Ata que, após lida, discutida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. ////////// 166 
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